



DIRECCIÓN GENERAL
DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS
INFORME DE COMISIÓN

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo:

Colaborar en el proceso de verificación física de bienes muebles en el plantel CONALEP San Cristóbal de las Casas el día 08 de septiembre del año en curso; en coordinación con el Instituto de Patrimonio del Estado de Chiapas, con el objetivo de validar la existencia, ubicación y estado del inventario institucional.

Resumen:

el dia 08 de septiembre de 2025 Me presenté en las instalaciones del plantel CONALEP San Cristóbal de las Casas a las 09:00 horas, en cumplimiento de la comisión asignada, consistente en participar en la verificación física de bienes muebles en coordinación con personal del Instituto de Patrimonio del Estado de Chiapas. A mi llegada, se sostuvo una breve reunión con la Directora del plantel, Lic. Victoria Ruiz Olvera, para coordinar las acciones del recorrido y definir las áreas prioritarias a revisar. Posteriormente, iniciamos con la supervisión de espacios académicos y administrativos, tales como aulas, oficinas, talleres y laboratorios, con el fin de cotejar los bienes registrados en el inventario contra los existentes físicamente. Mi participación se centró en apoyar al personal de Patrimonio en el registro y ubicación de bienes, así como en la revisión de etiquetas, folios y estado físico de los objetos. También colaboré en la toma de notas sobre incidencias detectadas, bienes en condiciones no óptimas y la identificación de activos sin ubicación precisa. La actividad se desarrolló de forma coordinada entre el personal del Instituto, el equipo administrativo del plantel y los colaboradores asignados. Se efectuaron registros fotográficos y técnicos que respaldan el avance del proceso. La jornada concluyó a las 19:00 horas, con una reunión final para compartir observaciones y definir acciones a seguir en una próxima visita. pernoite en la ciudad.

Durante la mañana del día 09 de septiembre, me presenté nuevamente en el plantel CONALEP San Cristóbal de las Casas en compañía del Lic. Jorge Alberto Grajales Condado, con la finalidad de dar seguimiento a observaciones menores que quedaron pendientes el día anterior y verificar físicamente algunos bienes localizados durante el cierre de jornada. Se atendieron inquietudes del área administrativa y se completó el registro de ciertos bienes que no pudieron ser revisados el día anterior por cuestiones de acceso. Posteriormente, aproximadamente a las 11:30 horas, iniciamos el retorno a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, concluyendo formalmente las actividades de la comisión sin contratiempos.

Conclusiones y/o

se cumplió con los objetivos programados del plan de trabajo de la encomienda.

Lugar y fecha de elaboración: Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 12 de septiembre de 2025

Memorándum de Comisión:

Memorándum No. CONALEP/DG/312/2025

COMISIONADO

LIC. MARTÍN TRUJILLO HERNÁNDEZ
TECNICO FINANCIERO